一年1月、武田義信師範によるチリ国際合宿 が行われました。武田師範がチリに行かれるのは今回が初めてで、師範の他大雄先生をはじめ日本から八名の参加者が共に海を渡り、現地の合宿に参加すると同時にチリ国内を周り、現地の方々との交流を深めてこられました。 サリの皆様と我々の交流もすでに6年近くになります。来年5月にはAK-東戸塚本部道場のります。これから御紹介します感想にもあります。これから御紹介します感想にもあります。これから御紹介します感想にもあります。ように、明るく、情の深いラテンの方々との交流を是非皆様にも体験して頂ければと思います。 チリ合宿に参加された皆様のうち、毛利美由良初段、上田興文四段、壷内久充七段、高柳大悟、藤田玲欧馬の皆様から感想文を頂いております。

(平成23年11月5日~20日)

鶴岡八幡宮研修道場 毛利 美由良

それだけに、出発前は不安でいっぱいでした。の反対側の日本から一番遠い国、チリでした。私にとって初めての海外遠征の行き先は、地球



「チリの山本洋さん」ことエドアルドさんのお宅にホームステイさせていただけることになって白山道場のメンバーです。9歳の息子さんクレメンテ君の部屋を私のために空けてくださり、英語も通じて、快適な生活でした。道場からは足英語も通じて、快適な生活でした。道場からは足英語も通じて、快適な生活でした。道場からは足英語も重で送ってくださり、食事や洗濯も何の不自由もなく、本当に良くしていただいて感謝の気においていました。 でした。ところが、到着してみると全でも間取りもわからず、想像するのも難いるアパートに泊まることになっていの男性二人と、現地の方のご家族所有まずは、宿泊場所です。当初オースト 2、到着してみると全く違って、5ず、想像するのも難しいことになっていて、場所現地の方のご家族所有の空いて



オープンセミナーは大盛況に終わりました。 ないらして、日頃から始まり、美しい床の間の完成は前日の深夜1時を過ぎていたと聞きました。 は前日の深夜1時を過ぎていたと聞きました。 なうやく先生にお目にかかれたと大喜びの方もようやく先生にお目にかかれたと大喜びの方もいらして、日頃から武田先生を慕って愛好家が集まり、中には先生の演武を YouTube で見て憧れ、ようやく先生にお目にかかれたと大喜びの方もいらして、日頃から武田大生を慕って愛好家が集まり、中には先生の演武を YouTube で見て憧れ、した。オープンセミナーは大盛況に終わりました。 る3日間のセミナーは大盛況に終わりました。

動転して涙目です。 動転して涙目です。 中、倒れてきた板の下敷きになるという事故が起こってしまいました。シャワーを浴びていたか 日のピスコ・エルキへの観光という日、見学にか 日のピスコ・エルキへの観光という日、見学にか 日のピスコ・エルキへの観光という日、見学にか 日のピスコ・エルキへの観光という日、見学に かがてセミナーも最終日、翌日からは3泊4